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3 月 23 日-25 日，经
国务院批准，由国务院发
展研究中心主办的“中国
发展高层论坛 2013 年会”
在北京钓鱼台国宾馆举
行 ，本 届 论 坛 的 主 题 为

“中国：改革开放与全面
建成小康社会”。中共中
央政治局常委，国家副总
理张高丽、中央财经领导
小组办公室主任兼任发
改委副主任刘鹤、美国前
国 务 卿 亨 利·基 辛 格
(Henry Kissinger)、诺贝
尔经济学奖获得者丹尼
尔·卡 内 曼 ( D a n i e l
Kahneman)、国务院发展
研究中心研究员吴敬琏

等领导和学者出席了本
次论坛，围绕全面建成小
康社会的目标与政策、财
税体制改革、对外开放新
格局、城镇化战略等重要
议题开展全方位、深层次
讨论。西门子、联合利华、
ABB 、安利等几十家世界
知名企业的 CEO 也参加
了此次论坛，并就中国经
济增长展望、城镇化等话
题发表了主题演讲。

美国安利公司总裁
德·狄 维 士 已 是 第 五 次
参 加 中 国 高 层 发 展 论
坛 。他 在 演 讲 中 对 中 国
经济的未来表达了非常
乐观的观点：“中国将要

成为世界市场上的一个
领 导 者 ，有 能 力 改 变 和
塑 造 这 个 世 界 。我 们 不
认 为 中 国 仍 处 在‘ 从 世
界 工 厂 到 世 界 市 场 ’的
转 化 之 中 ，我 们 认 为 中
国 已 经 是‘ 世 界 市 场 ’
了 。安 利 一 直 视 中 国 为
市 场 ，我 们 进 入 中 国 并
不是为了廉价劳动力。”

成立于 1959 年的美
国安利公司，是世界上最
大的直销企业，业务遍及
1 0 0 多 个 国 家 和 地 区 ，
2012 年全球销售额达到
113 亿美元。而中国是安
利最大的海外市场。“我
们把全球最好的设备放

在中国这个市场，我们也
从中国雇佣了超过 9 9%
的本土员工，我们尊重并
理解中国市场。”德·狄维
士说。

中国发展高层论坛
是“两会”后首个国家级
大型国际论坛，旨在"与世
界对话，谋共同发展 "，是
中国政府高层领导、全球
商界领袖、国际组织和中
外学者之间重要的对话
平台。自 2 0 0 0 年创办以
来，中国发展高层论坛已
经成功地举办了 1 3 届，
为推动中外发展政策交
流与国际合作作出了积
极贡献。

安利总裁：中国有能力塑造世界

DougDeVos(右二)在中国高层发展论坛上。

么传西今年 27 岁，患有先天性视障，是聊
城小有名气调律师。一提起么传西，琴行的老板
都会竖起大拇指：“经过他调试的钢琴，音都特
别准。”

么传西老家在冠县东古城镇，2008 年，他
在北京学习了钢琴调律，在深圳做了一年调律
师后回到聊城。凭借精湛的调琴技术，么传西在
钢琴调律方面越来越有名。现在他给钢琴调律
一次就能挣 200 块钱，不但能养活自己还在聊
城买了房子。

么传西和老婆郭海鹰在北京学习时认识，
郭海鹰是后天失明，刚开始去北京学习对环境
不熟悉，郭海鹰经常让么传西扶着她走路，后来
两个人产生了感情。么传西和郭海鹰于 2010 年
结婚，并生下一个女儿。

么传西听力特别好，有时候出去都不带盲
杖，每次出门时郭海鹰都会紧握么传西的手。

“不用担心会不会走错路，有他在很安心。”郭海
鹰说。

盲盲人人调调律律师师
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▲么传西调律用的工具。

▲么传西在客户家里调律。

▲么传西和妻子在买菜。
么传西和郭海鹰在整理调律工具。
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